



TU OPINIÓN

REFORMA

cartas@reforma.com

Exceso de optimismo

La Ley de Ingresos que envió el Ejecutivo en la Cámara de Diputados tiene varios considerandos que están fuera de la realidad.

Las proyecciones de las variables macroeconómicas son demasiado optimistas.

A excepción de la SHCP, nadie piensa que para el próximo año nuestra economía crezca 3%. Diferentes analistas proyectan entre 1 y 1.5% en el mejor de los casos.

La inflación está en 8.7% y seguramente se mantendrá en esos niveles, en caso de que funcionen los esquemas anunciados para controlarla, pero desafortunadamente no disminuirá.

La deuda crecerá en 1 billón de pesos y su proporción con relación al PIB rebasará el 52%.

Los ingresos fiscales no alcanzarán los niveles que se proyectan.

LUIS LÓPEZ / Álvaro Obregón, CDMX